

Cueste lo que cueste

pumaG33 E. A.



Capítulo 1

Definición de Mina (la protagonista):

Tiene 14 años, los ojos y el pelo rojos por una extraña enfermedad que le salió a los tres años, por si te lo preguntabas el nombre es "idif" tal y como se escribe. También tiene un hermanastro que se llama Nico, es de una estatura promedio, y no viste arreglada. No es muy sociable sociable, le gustan los videojuegos y las series anime pero sobre todo nunca se ha interesado por nada del amor.

Mina repitió tercero de primaria y no a asistido a primero de Eso, lo que significa que a repetido,

y aquí es donde comienza la historia.

Primer día de clase:

Mina se despierta y mira el reloj, eran las 6:45 de la mañana todavía tenía tiempo para prepararse, se levanta de la cama y va a oscuras por la habitación hacia el interruptor, enciende la luz y va directa a vestirse, se quita toda la ropa y en el momento menos esperado entra su hermano que la pilla semidesnuda.

Mina le grito que cerrara la puerta, Nico se disculpo rápidamente y se fue.

Mina avergonzada le contesta -vale, te perdono

Nico se fue y ella se arregló, se plancho el pelo después de una ducha corta, fue a la cocina y desayuno, creo recordar que fueron...ha, si fueron dos tostadas con mantequilla, mermelada y un vaso de leche con galletas.

Después de un rato Mina se fue al instituto.

Las 8:00:

Rrrrrriiiiiinnngggggg, sonó el timbre.

Ya era hora de entrar, Mina estaba aterrorizada entro al instituto y busco su clase, cuando la encontró se metió y se sentó al fondo, se quedó callada toda la hora, observando a todas las personas de la clase.

Después de unas clases, a la hora del recreo Mina se sentó sola en un banco mientras todos la miraban. Cuando acabo el patio Mina no encontraba la clase así que salió corriendo al llegar a el pasillo de su clase Yut (el niño malo del insti) le puso la zancadilla, se tropezó y cayó al

suelo, todos se rieron de ella. Pero una persona le ayudo, se llamaba Kito, Mina nunca pudo olvidar lo que paso ese día.

En los 2 siguientes meses no vio más a Kito, hasta que un día vio una carta escrita sobre su mesa de clase que decía "quedamos después del insti el en parque de aquí al lado" Mina se alegró, fue al parque a la hora indicada, pero kito no estaba, de repente se acercaron tres chicos de bachiller y empezaron a pegar a Mina cuando Mina pensaba que se moría pararon y se la llevaron a rastras a un callejón, ahí le quitaron la ropa, pero los brazos de Mina se convirtieron en tentáculos con pinchos y empezó repartir caña, les dio un latigazo y los tres se cayeron al suelo, convirtió los tentáculos en un martillo y dijo -Iros ya si no queréis morir aplastados, como os vuelva a pillas sufriréis-

Se des transformo y los vio corriendo, pensó en por que corrían, pero se acordó de que estaba semidesnuda y se vistió lo más rápido que pudo. Al rato tuvo que ir al médico porque tenía una costilla rota por la paliza de antes. Después de ese largo día Mina se fue a dormir.

Capítulo 2

Al cabo de unas 2 semanas, estaba subiendo las escaleras cuando se callo hacia atrás pero en ese mismo instante Kito la cogió en el aire, ella le dijo -gracias-

-no tienes por que dárme las, solo pasaba por aqui- respondió muy serio, estuvieron hablando un rato y al final quedaron a las cinco en la puerta de la casa de Mina, cuando se encontraron hablaron un rato y al final paso esto:

Mina: de donde eres?

Kito: de Fan... de un pueblo cerca de aquí.

Mina: ¿ibas a decir otra cosa... no?

Kito: ... (Kito miro hacia otro lado y no contesto)

Después de que Mina le insistiera un rato, Kito le confeso que era de otra dimensión y al rato se fueron los dos a sus casas.

La madre de Mina la llamo y le dijo -Mina tenemos que hablar, te lo tendría que haber dicho en tu cumpleaños, pero te lo digo ahora -

-Que pasa mama- dijo Mina preocupada.

-Eres adoptada-

Mina sé que do sorprendida y fue corriendo a su habitación se metió bajo las sabanas y lloro durante toda la noche.

Al día siguiente:

Mina se levantó y lo primero que hizo fue ir a ver a su madre al dormitorio para comentar lo de ayer, entró en el dormitorio y le dijo a su madre:

Mina: mama, quiero hablar.

Mama: yo también, siéntate y te lo explico todo.

Mina se sentó y escucho atenta mente lo que su madre le decía.

Mama: todo empezó una tarde de otoño, estaba yendo a un recital de violín que tenía esa misma tarde, cuando escuche llorar a un bebe, mire entre las yerbas de el descampado y vi un hermoso bebe con unos ojos azules y un pelo marrón, en ese mismo momento supe que te quería en

mi vida así que deje mi sueño de violinista para cumplir mi nuevo sueño uno que me despertó en ese mismo instante y ese sueño era.....ser tu madre. Mina eres lo que más quiero en esta vida (Mina estaba casi llorando) te adopte y desde ese día nunca deje de quererte y nunca lo hare, te quiero.

Después de eso mina no sabia que decir así que sola mente dijo - yo...también-. y se fue con el corazón a tres mil por hora.

fue al insti y no paso nada especial solo que estuvo un rato hablando con Kito sobre lo que le había contado su madre. pero para sorpresa de Mina, Kito le respondió: *iiiespera!!! iiias dicho en un descampado, entre las hiervas??!!! iiiuna tarde de otoño!!!* es el mismo mes que desapareció la hija del rey de la dimensión Net, no, no puede ser. dices que a los tres años te cambio el color del pelo y los ojos, si, sin duda eres tú, tu eres la hija desaparecida del rey de Net. Mina respondió asustada -no, no puede ser, ¿quieres decir que vengo de otra dimensión?

Kito: si eso mismo.

Y después de eso acordaron ir a comprobarlo esa misma noche, a las doce en punto. un rato más tarde se encontraron en el parque.

Kito: vale solo ay una forma de comprobarlo y es la siguiente, vamos a ir a la dimensión Net si puedes respirar entonces no eres de la Tierra pero en el caso de que si seas de la Tierra morirás, entendido.

Mina respondió -si, entendido - y pensó: tengo que comprobarlo aunque me juegue la vida, itengo que saberlo!

En ese momento Kito abrió un portal, los dos se metieron, Mina dejo de respirar y cuando no podía aguantar más es respiración abrió la boca y soltó todo el aire, demostrando así que si que podía respirar, se quedó muy aliviada isi que era de Net, bueno eso no lo sabía pero lo que si sabía era que ella no había nacido en la Tierra, que no ere humana...

Entonces aparecieron unos piratas interestelares y empezaron a disparar mina convirtió inconscientemente su brazo izquierdo en un escudo de materia oscura, había vuelto a pasar, pero esta vez Kito estaba delante, ella empezó a disparar bolas de materia oscura a mucha velocidad y hico estallar todas las naves.

Kito: iicomo as echo eso?!?!

Mina: no lo sé no puedo controlarlo.

Kito: tienes el cromosoma 901 que hace que al tocar un tipo de piedra específico aumenten tus poderes, por ejemplo, toca esta piedra (Kito sacó una piedra roja de su bolsillo) toma.

Mina cogió la piedra, pero la piedra empezó a fusionarse con su cuerpo.

Mina. que está pasando. cuando acabo todo Kito dijo ahora piensa que tienes fuego sobre tu mano y muévela rápido, Mina hizo caso y empezó a salirle fuego por la mano, pero no un fuego descontrolado, ella sí que podía controlarlo. Mina volvió a casa y se fue a dormir.

Capítulo 3

Ese día Mina se despertó muy alegremente, se duchó, desayunó y se vistió, le dijo adiós a su madre y se fue al instituto lo que ella no sabía era que hoy no iba a ser un Buendía.

Fue al instituto, pero cuando estaba llegando vio que a una chica que parecía tener su misma edad, le estaban quitando la mochila i riéndose de ella

Niños: jajaja eres una llorona, quejica.

???: parad, devolverme la mochila (lloraba)

Cuando Mina iba a quemarles la cara a esos estúpidos apareció una chica muy seria y dijo -devolvérsela- niños: y si no que?

niña misteriosa: (susurro) vosotros os lo habéis buscado.

Salió corriendo hacia uno de los cinco, pego un salto y se apoyo en su cara con el pie, totalmente horizontal, salto de uno en uno por sus caras y al quinto le dio una patada, incluso se le cayeron dos dientes. Mina nada mas ver eso fue corriendo y le dijo -gracias por ayudar a estos cinco chicos- a lo que ella respondió muy seria -yo estaba ayudando a la niña- y Mina contesto -ya pero es que si tu no les aplastabas la cara se la hubiese quemado yo, así que les as ayudado, por cierto soy Mina-

chica misteriosa: yo soy Satai, por cierto, ¿como que quemar, tienes un lanzallamas? Mina le dijo que no y le enseño como hacia fuego con las manos, Satai se quedo impresionada, y Mina le conto también lo de las dimensiones, y le dijo que si se quería apuntar ya que el otro día Kito le dijo que tenía dos aparatos para respirar en cada una de las dimensiones, obviamente ella acepto.

Entraron a el instituto, todo iba normal hasta que llamaron a Mina por megafonía, Mina fue pero no se esperaba lo que le iban a decir.

Directora: Mina siéntate, tengo algo que contarte.

Mina se sentó y le pregunto que era.

Directora: tu madre... a muerto, lo siento.

Mina se quedo paralizada, casi se muere porque no podía respirar.

Estuvo una semana viviendo sola, pero a la siguiente la metieron en un centro de acogida cercano.

En ese instante Mina supo que lo único que quería era destruir esta dimensión, se avía informado de que quien tenga todos los poderes podría hacerlo, así que decidió conseguirlos todos,

CUESTE LO QUE CUESTE

la primera piedra

Empezando desde ya, quedo con kito y se fueron a la primera dimensión a la de la piedra cristalina que daba el poder del viento, entraron en la dimensión, pero no solo había que coger la piedra, para cogerla hay que ganar a un jefe que cuando le ganas vomitas la piedra, estuvieron horas buscando al jefe, pero no lo encontraban sin querer Mina se cayó en un charco que casualmente era el ojo de el jefe, Mina se levanto y fue corriendo, le lanzo una ráfaga de fuego, el monstruo una de aire mientras Mina luchaba Kito le clavo una espada en la nuca y otra en la barriga lo que deshincho al monstruo porque era de aire, el jefe vomito una piedra, la de viento mina la cogió y se fusiono con ella, ahora mina podía volar, solo tenia que soltar mucho aire comprimido por las manos, mina volvió al centro y se fue a dormir.

Capítulo 4

Al día siguiente se despertó, se vistió y se fue, llamo a Kito y a Satai para que dar a en el parque. Se encontraron allí y se fueron a la segunda dimensión. Cuando llegaban a el planeta los piratas les asaltaron de nuevo Satai salto y de una patada le rompió la mandíbula a el jefe de los piratas, que al parecer era uno de los jefes y vomito una piedra. Mina pensó que ya la cogería mas tarde así que empezó a tirar bolas de materia oscura con fuego al rededor y después le tiraba aire a presión a la bola para darle potencia, al final ganaron, Mina ya tenia lo que quería, así que se fueron a la Tierra. De camino kito le pregunto -porque quieres las piedras- a lo que mina respondió -no quiero las piedras, quiero su poder para vengarme de lo que mas daño me a echo- Kino: ¿y que es lo que mas daño te a echo? mina le dijo que no podía contárselo así que Kito se calló.

Llegaron justo a las ocho en punto a la hora del insti.

Mina corría, pero, de repente Yut la cogió de la mochila y la detuvo, le dijo -se quien eres, y te destruiré, se lo de tus poderes y lo de las piedras, pero no eres la única que tiene el cromosoma 901 destruiré la tierra- y la soltó, ella dijo que estaba mala y se fue al centro, se metió en la cama y se durmió sin cenar.

A la mañana siguiente:

Mina se despertó, pero no se levanto, se quedo pensando: Yo también quiero destruir la tierra, pero ahora que me paro a pensar, ay mucha gente inocente que no debería morir, iiiya se!! mi nuevo objetivo será "conseguir novio" pero no ay nadie que me interese, si tuviera que elegir a alguna persona seria....Kito